

Notre attente patiente de Christ

CP 283.2-5 (AA 319.1-4) :

“La charité est patiente, elle est pleine de bonté; la charité n'est point envieuse; la charité ne se vante pas, elle ne s'enfle point d'orgueil.” La joie la plus parfaite a son origine dans l'humilité la plus profonde. Les caractères les plus forts et les plus nobles ont pour base la patience, l'amour et la soumission à la volonté divine.

La charité “n'est point malhonnête, elle ne cherche point son intérêt; elle ne s'irrite point, elle ne soupçonne point le mal”. L'amour, semblable à celui de Christ, interprète, dans leur meilleur sens, les actes et les intentions du prochain. Il ne fait pas connaître inutilement les défauts des hommes, il ne prête pas l'oreille aux propos malveillants, mais il s'efforce au contraire d'attirer l'attention sur les qualités des autres.

L'amour “ne se réjouit point de l'injustice, mais [il] se réjouit de la vérité; [il] suporte tout, [il] croit tout, [il] espère tout, [il] endure tout.” Cet amour “ne périt jamais”. Il ne peut jamais perdre sa valeur, car c'est un attribut divin. Celui qui la possède pénétrera dans les parvis célestes, chargé de ce trésor précieux.

GW92 206.3 :

Il m'a été montré que la raison pour laquelle certains ne peuvent pas discerner le droit, c'est qu'ils ont si longtemps entretenu l'ennemi, qui a travaillé à leurs côtés alors qu'ils n'ont pas discerné sa puissance. Il semble parfois difficile d'attendre patiemment le temps où Dieu viendra revendiquer nos droits. Mais il m'a été montré que si nous devons impatients, nous perdons une riche récompense. En tant que laboureurs fidèles dans le grand champ de Dieu, nous devons semer avec larmes, et être patients et pleins d'espoir. Nous devons faire face aux difficultés et aux chagrins. Les tentations et le travail pénible affligeront [souvent] nos âmes, mais nous devons attendre patiemment dans la foi afin de pouvoir récolter avec joie. Au moment de la victoire finale, Dieu n'aura que faire des personnes que l'on ne peut trouver nulle part au moment du péril et du danger, lorsque la force, le courage et l'influence de tous sont requis pour attaquer de front l'ennemi. Ceux qui, comme de fidèles soldats, luttent contre le mal et défendent le droit, en combattant les principautés et les puissances, les princes des ténèbres de ce siècle, les puissances spirituelles de la méchanceté dans les lieux célestes, recevront chacun les paroles élogieuses du Maître : “C'est bien, bon et fidèle serviteur, ... entre dans la joie de ton Seigneur.” [Matthieu 25:23].

Hvn 24.4 :

Nous devons connaître les Écritures, afin de pouvoir retracer le fil des prophéties et ... voir que le jour approche, afin de pouvoir, avec un zèle et des efforts redoublés, nous exhorter les uns les autres à être fidèles. ... Abandonner notre foi ? perdre notre confiance ? devenir impatients ? Non, non. Nous n'y penserons même pas. ... Verez com-

ment les détails des prophéties se sont accomplis et continuent de s'accomplir. Levons la tête et réjouissons-nous, car notre délivrance approche. Elle est plus près de nous que lorsque nous avons cru pour la première fois. N'attendrons-nous pas patiemment, remplis de courage et de foi ? Ne préparerons-nous pas un peuple capable de subsister au jour du règlement final des comptes ?